



CAMP SUR NEIGE 2022

Au fil des ans, l'association des maîtres en ski de fond du Québec (AMSFQ) a développé un produit récréo-touristique unique. Soit un camp sur neige qui réunit, bon an mal an, un peu plus d'une centaine de passionnés de plein air et de ski de fond dans un esprit de camaraderie.

Bien que conçu pour la promotion du ski de fond, cet événement accorde une grande place à toute une palette d'activités sociales. Et ce, depuis une trentaine d'années.

A chaque année, les organisateurs du camp préparent soigneusement cet événement afin que tous les participants en profitent pleinement et reviennent satisfaits de leur pèlerinage.

Or, depuis presque deux ans, la pandémie s'est invitée avec son lot de mesures sanitaires compliquant grandement la gestion des activités.

Dans ce contexte, l'AMSQ a pris la difficile décision d'annuler le camp qui était prévu les 7-8-9 janvier 2022 à la station touristique de Duchesnay.

Compte tenu des consignes sanitaires en vigueur dans les établissements de la SEPAQ, les organisateurs ne peuvent présenter un camp qui puisse répondre aux standards de qualité attendus par la clientèle.

Lorsque les conditions gagnantes seront réunies, l'AMSFQ sera en mesure de poursuivre la tradition en vous présentant un camp à la hauteur de vos attentes.